



P f a r r n a c h r i c h t e n

für den Seelsorgebereich Windeck

Onlineausgabe

Pastoralbüro

Anschrift: Hauptstr. 57
51570 Windeck-Dattenfeld

Telefon: 02292-2046
eMail: pastoralbuero.windeck@erzbistum-koeln.de
Internet: www.kath-kirche-windeck.de

Öffnungszeiten: Mo, Di, Do, Fr 09:00 – 12:00 Uhr
Mi 07.30 – 12:00 Uhr
Mo u. Do 15:00 – 17:30 Uhr

Gottesdienste: 11.03.2023 bis 19.03.2023

Abkürzungen:

Df Dattenfeld, **Rb** Rosbach, **Her** Herchen, **Leu** Leuscheid, **LeuAK** alte Kirche Leuscheid, **Dr** Dreisel, **Wil** Wilberhofen, **Schl** Schladern, **Hop** Hoppengarten, **SZ** Seniorenzentrum St. Josef, **Alt** Altenherfen

Samstag, 11. März

11.00 Uhr	Df	Wortgottesdienst
17.00 Uhr	Df	Beichtgelegenheit
17.30 Uhr	Df	Vorabendmesse
19.00 Uhr	Rb	Vorabendmesse

Sonntag, 12. März 3. Fastensonntag

09.00 Uhr	Wil	Hl. Messe
09.30 Uhr	Df	Hl. Messe - auch als Live-Stream
09.30 Uhr	LeuAK	Hl. Messe alte Kirche Leuscheid
11.00 Uhr	Her	Familienmesse mit anschließendem Fastenessen im
11.00 Uhr	Rb	Hl. Messe

Montag, 13. März

08.30 Uhr	Dr	Hl. Messe
10.00 Uhr	Schl	Hl. Messe
19.30 Uhr	Rb	WeG Kurs Treffen im Pfarrheim

Dienstag, 14. März

17.30 Uhr	Rb	Kreuzwegandacht
18.00 Uhr	Rb	Hl. Messe

Mittwoch, 15. März

17.30 Uhr	Wil	Hl. Messe
-----------	-----	-----------

Donnerstag, 16. März

08.00 Uhr	Her	Frühschicht
08.30 Uhr	LeuAK	Frauenmesse alte Kirche Leuscheid
10.30 Uhr	SZ	Hl. Messe

Freitag, 17. März

08.30 Uhr	Hop	Hl. Messe
16.00 Uhr	Wil	Exequien
17.30 Uhr	Wil	Kreuzwegandacht fällt aus!
18.00 Uhr	Df	Kreuzwegandacht
18.30 Uhr	Df	Hl. Messe für den Frieden (für die armen Seelen)
19.00 Uhr	Her	ökumenisches Friedensgebet (ev. Kirche)

Samstag, 18. März

17.00 Uhr	Df	Beichtgelegenheit
17.30 Uhr	Df	Vorabendmesse
17.30 Uhr	Alt	Vorabendmesse
19.00 Uhr	Rb	Vorabendmesse

Sonntag, 19. März 4. Fastensonntag (Laetare)

09.00 Uhr	Schl	Hl. Messe
09.30 Uhr	Her	Hl. Messe
09.30 Uhr	LeuAK	Hl. Messe alte Kirche Leuscheid
11.00 Uhr	Df	Hl. Messe - auch als Live-Stream
11.00 Uhr	Rb	Hl. Messe zum Patrozinium

Besondere Mitteilungen:

Datenschutzhinweis: Personenbezogene Daten (z.B. Messintentionen) werden nur in der Printversion veröffentlicht. Die auf unserer WebSite veröffentlichte online-Version enthält diese Daten nicht.

Kerzenwachs für die Ukraine

In der Ukraine herrscht immer noch Krieg und die Kälte macht selbst uns in unseren warmen Häusern in Deutschland zu schaffen. Noch viel schlimmer ist es dort, teils ohne Elektrizität und ohne Möglichkeit sich aufzuwärmen, bleiben **gegossene Büchsenlichter** die letzte Hoffnung für eine Wärmequelle.

Anlässlich der Kerzensammelaktion von "LIFE Cologne e.V." durfte ich den Initiator Ralf Link kennen lernen, der für dieses Projekt brennt und sich freut, dass er so viele helfende Hände mobilisiert bekommen hat. Ukrainische Flüchtlinge sortieren die gesammelten Kerzen und verpacken diese transportfähig, weil die Ware aus Deutschland an Knotenpunkte wie Kiew oder Lwiw geliefert wird und dann über die ukrainische Post weiter verteilt wird. Durch die sozialen Netzwerke sind aus dem Nichts über 200 Annahmestellen erwachsen, die allesamt bedürftige Menschen versorgen, wie mir Hr. Link bei meinem Besuch erzählt hat. Kerzen sind allgemein in die Ukraine nicht mehr zu besorgen, weshalb es einfach unfassbar ist, welche Freude aus den Menschen ausstrahlt, wenn sie mit neuen Gütern versorgt werden, wie mir Hr. Link auf Fotos zeigen konnte.

Wir von der **katholischen Pfarrgemeinde St. Joseph in Rosbach** haben uns als offizielle Sammelstelle registrieren lassen und sammeln so seit Ende Januar 2023 in unserer Kirche **Kerzenreste**. In Zusammenhang mit Fr. Claudia Schmidt aus Hurst (weitere Sammelstelle in Windeck) haben wir in Summe **135 kg in Windeck** gesammelt und feierlich an Hr. Link übergeben. Zu Mitte März wird ein LKW im Rahmen eines Hilfskonvois in die Ukraine fahren. Generell kommen aktuell etwa 5-8t pro Monat bei LIFE Cologne zusammen, die dann zeitnah verarbeitet und weiter transportiert werden. Die Transporte werden aus Spendengeldern finanziert.

An dieser Stelle möchten wir dazu ermuntern, mit solch einer "Kleinigkeit" wie Kerzenresten den Menschen zu helfen, weshalb wir weiterhin als Sammelstelle fungieren werden. Bei weiteren Fragen gerne Martin Trojca unter 0160/8111393 kontaktieren oder sich auf der Homepage unter www.life-cologne.de informieren.

Wir danken allen Spendern und freuen uns auf die weitere Sammlung. Für den Ortsausschuss Rosbach, Martin Trojca

Rückblick Weltgebetstag 03.03.23 in Rosbach Taiwan – Glaube bewegt

Insel im südchinesischen Meer. Vielfältiges Geschick der Schöpfung Gottes. Mutige Frauen aus diesem kleinen Land laden uns ein, daran zu glauben das wir diese Welt zum Postiven verändern können – egal wie unbedeutend wir erscheinen mögen. Trotzdem werden Menschen der unterschiedlichen Minderheiten in ihrer Würde missachtet. Die Frauen bitten um Stärke und Weisheit, damit die Menschen in Taiwan mit der ungewissen Zukunft zurechtkommen. Frau Ersfeld hatte die Kirche sehr schön passend zum Land geschmückt. Zum Weltgebetstag kamen insgesamt 48 Frauen und 2 Männer. Es war eine sehr schöne Feier. Es wurden 500,00 € gespendet. Ein „vergelts Gott“ dafür! Ein herzlicher Dank gilt auch unserem WGT Team und Helfern. Später gab es noch eine kleine Feier mit Taiwanischem Essen im Pfarrheim.